

## 新倉持院長、診療所に「全自動 PCR 6 台入りました」と報告、「学術団体が受診するなという権限ない」と再批判

2022 年 08 月 04 日中日スポーツ

新型コロナウイルス患者の治療に取り組む一方、テレビなどで医療現場の声を発信する宇都宮市インターパーク倉持呼吸器内科の倉持仁院長が 4 日、ツイッターを更新。診療所に導入された全自動 PCR 検査機を公開し、「全自動 PCR6 台入りました！ 検査能力アップ！」と力強く宣言した。

この日の午前中には、日本感染症学会など 4 団体が 2 日に「軽い症状ならあわてて受診することは避けてください」などと呼びかけた共同声明について「(体温) 37・5 度 4 日間は国民の誤解だった？ 今ここ復活は誤解ではなく受診抑制核心の策。感度悪い抗原検査と抑制で国民の健康をどうにかしてしまいたいのだろうか？」「一生懸命患者さんを見ている救急の病院が見切れないから軽症の方は控えてならわかるが、ただの学術団体が受診をするなどは、あなたたちにそんなこと言う権限も資格も立場にもないと思います」などと改めて持論を展開。

7 月 29 日に診療所敷地内に新設した接触者専用外来に続く全自動 PCR 検査機導入で迅速な診療態勢に期待していた。

### 今日の y o u t u b e 紹介下線をクリック

●「やり方は破綻、もうやめてくれ」鳥取平井知事が政府が求めるコロナ全数把握を批判  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/85a2331fb4fb415272a608299f99abed77259c61>

●コロナの全数把握見直し議論を強く非難 島根丸山知事「信じられない発想」  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/db7fe845fe251c83ef158e8ef40a8210fed16844>

●東京感染者“3 日連続” 3 万人超 病棟の回転も悪化... 医療ひっ迫  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/379b35bdce0873cb7af4a4055baf7e4d49a88ce>

●【新型コロナ】子供中心に感染拡大「一刻も早くワクチンを」 高齢者への呼びかけは的外れと専門家が指摘  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/af4222d02640765e9ea33ee21508dec64ebb5072>

●「BA. 5 対策宣言」の効果 専門家に聞く 「明確な数値目標の提示が重要」  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/afd26c22daff038e683828eeffcc6698854b2f9d>

●「かなり人手的にはひっ迫してる」 新型コロナ感染爆発 入院患者を受け入れる医療機関の実態  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/3934d76fc363b83ae5b9b20e72b8ab98004e5a32>

●新型コロナ第 7 波で子どもの感染急増 重症例も増え小児病床もひっ迫  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/3b54813c251dc78223b087ddede96d460ec793df>

### 今日の P D F 紹介下線をクリック

●[自宅検査・療養の支援拡充 自治体、コロナ全国感染最多](#)

●[ウォルト、医薬品の宅配倍増 コロナ第 7 波で](#)

●[「どの口が言うか、お前が言うか」「責任逃れするために仲間割れ」政府分科会・尾身会長らの提言を痛烈批判 島根県・丸山知事](#)